

Gobierno francés confirma aplicación de reforma de retiro



Anuncian reforma de retiro en Francia. Foto: PL

París, 25 abr (RHC) El ministro del Trabajo de Francia, Olivier Dussopt, confirmó hoy la entrada en vigor el 1 de septiembre de la reforma de la jubilación, pese a los reclamos de sindicatos y partidos de retirarla.

En declaraciones a la cadena CNews, el titular precisó que la aplicación de la norma ya promulgada, polémica por elementos como la extensión de la edad de retiro de 62 a 64 años, transita por los plazos de ejecución habituales.

Los primeros decretos fueron enviados a finales de la semana pasada a los diferentes órganos para ser consultados, y velamos por cumplir con los plazos, señaló el funcionario.

Según Dussopt, emitió indicaciones a la Caja Nacional del Seguro de Vejez (CNAV) para proceder al reclutamiento de refuerzos para responder a los desafíos de la “implementación en buenas condiciones”.

Mientras el Gobierno, y en particular el presidente Emmanuel Macron, llama a los franceses a pasar la página y a asumir la reforma, los sindicatos desarrollan diversas protestas y preparan una jornada nacional de movilizaciones para el primero de mayo, en el Día Internacional de los Trabajadores.

Desde la promulgación de la iniciativa hace 10 días, el jefe de Estado realizó entrevistas, comparecencias y visitas a localidades, en las que defendió el texto y lo calificó de necesario, e instó a los actores sociales a enfocarse en otros temas, como la educación, el empleo, la emigración y el fortalecimiento de las instituciones.

Por su parte, dirigentes sindicales descartaron aceptar una invitación del mandatario a dialogar en el Palacio del Elíseo y aseveraron que continuarán la lucha, postura acompañada por fuerzas políticas de izquierda. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320630-gobierno-frances-confirma-aplicacion-de-reforma-de-retiro>



Radio Habana Cuba